

DARING FAITH

Y SIN FE ES IMPOSIBLE
AGRADAR A DIOS.
PORQUE ES NECESARIO
QUE EL QUE SE ACERCA A
DIOS CREA QUE ÉL EXISTE,
Y QUE RECOMPENSA A
LOS QUE LO BUSCAN.

HEBREOS 11:6 ESV

Hace dos años, comenzamos un viaje de Fe Audaz (Daring Faith) que nos permitió expandir y fortalecer nuestro objetivo de impactar el Valle de Roanoke para Jesús. Fellowship Community Church ha dado pasos de fe consistentes a lo largo de su historia. A través de campus adicionales, nuestro ministerio de niños y adultos con necesidades especiales, el trabajo misionero en el Valle de Roanoke y en todo el mundo, reconocemos que “sin fe es imposible agradar a Dios”. (Hebreos 11:6)

En el otoño de 2021, dimos el paso de fe confiando en Dios para obtener los fondos necesarios para lograr algunas metas del tamaño de Dios. Le pedimos a nuestra familia de FCC que dé un paso adelante con fe audaz y atrevida, y considere en oración un compromiso financiero único y/o mensual, más allá de sus ofrendas habituales. Nuestro objetivo era recaudar un millón de dólares en dos años. Sorprendentemente, a través de su generoso sacrificio y fidelidad, Dios ha provisto más de \$1,600,000. ¡Por esto alabamos a Dios!

Con esos fondos, hemos podido lograr lo siguiente para los campus FCC Norte, Español y Suroeste:

CAMPUS NORTE

El fin de semana de Pascua de 2022, North Campus lanzó su primer servicio en la ubicación recientemente renovada de Alpine Road. Esta nueva ubicación nos ha permitido compartir el Evangelio y hacer la obra del Reino en un nuevo vecindario. Hemos tenido familias locales que asistieron a nuestros servicios y niños que pudieron ser parte de nuestras Escuelas Bíblicas de Vacaciones.

El equipo de construcción del Campus Norte reanudó sus reuniones en el otoño de 2022 para evaluar nuestras necesidades actuales y los puntos de presión del

ministerio. Anticipamos que la próxima etapa de renovaciones incluirá una ampliación del vestíbulo, la adición de ascensores y baños, así como un estacionamiento más grande. Nuestro equipo continuará evaluando las necesidades y comenzará a reunirse con un arquitecto para trazar nuestros planes de la Fase 2. Esperamos con ansias la forma en que Dios continuará usando nuestro espacio y nuestra congregación en el crecimiento de su Reino.





FCC ESPAÑOL

Hace aproximadamente un año, sentimos que Dios guiaba a la FCC a lanzar un campus hispano. Esto se afirmó a través de una serie de eventos y oraciones. Comenzamos el proceso de buscar y orar por un hombre piadoso que nos ayudara a guiarnos en este proceso, y Dios nos guió hasta Julio Peredo y su familia.

FCC Español se inauguró el fin de semana de Pascua de este año con 63 personas. ¡Actualmente hay 14 países de habla hispana representados en nuestro campus de español! Estamos emocionados de ver cómo Dios usará FCC Español para alcanzar a los hispanos en el Valle de Roanoke.

CAMPUS SUROESTE

Gracias a su generosidad, en 2019, FCC compró 3.5 acres junto a Plastics One y Starkey Park en Merriman Road. Desde entonces hemos saldado la propiedad. Originalmente, nuestros planes eran para un edificio de 12,000 pies cuadrados. Sin embargo, durante el proceso, el Covid-19 golpeó y los costos de construcción aumentaron, por lo que esos planes quedaron suspendidos.

¡Dios ha estado obrando en gran manera en nuestro campus SO (Suroeste) y ahora es el momento de seguir adelante! En 2023, hemos visto a 35 personas profesar su fe mediante el bautismo. Debido a nuestro crecimiento, hemos trabajado con el liderazgo de la iglesia para expandirnos a un edificio de 14,000 pies cuadrados para poder alcanzar a las personas con el evangelio en el suroeste del condado de Roanoke. El trabajo en el sitio está en marcha y pronto habrá planes para iniciar la construcción.



La campaña Daring Faith comenzó en octubre de 2021 y estaba prevista que durara 24 meses. Con el aumento en el tamaño del edificio SO y los costos de construcción, necesitaremos recaudar \$500,000 adicionales. Para minimizar nuestra deuda a largo plazo por la construcción de nuestras instalaciones del Campus SO y las renovaciones del Campus Norte, extenderemos la campaña por un año adicional.

Estamos pidiendo a aquellos actualmente comprometidos con Daring Faith que consideren en oración una extensión de un año. Para aquellos que son nuevos en FCC desde el otoño de 2021 y el inicio de la Campaña de Daring Faith (Fe Atrevida), les pedimos que consideren en oración un compromiso único y/o mensual durante los próximos 12 meses que esté por encima y más allá de sus ofrendas habituales.

Esta campaña nunca ha consistido en que la FCC obtenga edificios para nuestra comodidad o conveniencia. Se trata de crecimiento del Reino y de honrar a Dios. Tener ubicaciones permanentes para nuestros campus brinda más oportunidades para servir y llegar a los vecindarios circundantes. ¡Que podamos seguir confiando en Él y experimentar una Fe Audaz mientras alcanzamos a personas en el Valle de Roanoke y en todo el mundo para Jesús!